



CONFERENCIA ANTI-SADAT. Trípoli, diciembre 1°. El Presidente de Siria Hafez Assad conversa con el dirigente libio, coronel Maommar Khadafy en su reunión de hoy en Trípoli. Assad llegó aquí para participar en una "minicumbre de rechazo" contra las negociaciones del Presidente egipcio Anwar Sadat con Israel.

Conferencia Anti Sadat se Inaugura en Trípoli

BEIRUT, diciembre 10. (EFE). Dirigentes árabes opuestos a la iniciativa de paz en Oriente Medio derivada del viaje del Presidente egipcio Sadat a Israel, se reunieron hoy en Trípoli para buscar otra alternativa.

La reunión congregó a los líderes libios, de Siria, Argelia, Yemén Democrático, Irak, de la Organización para la Liberación de Palestina (O.L.P.), y de las organizaciones palestinas que integran el frente de rechazo. Irak afirmó que la conferencia

de Bagdad, del próximo lunes no tiene como objetivo competir con la de Libia, sino permitir a los Estados progresistas adoptar un programa de acción común ante los peligros que amenazan al mundo árabe.

Sin embargo, un diario libanés indicó que la presencia en Trípoli de los palestinos del Frente de rechazo enviado por Irak influirá para que fracase la conferencia y las "decisiones importantes" se tomen en Bagdad.

La otra conferencia sobre el

tema, la de El Cairo, convocada por el Presidente egipcio Anwar Sadat para proseguir los contactos hacia la paz con Israel, iniciados en su reciente visita, retrasó hoy su fecha desde el próximo sábado

—Favor pase a la Pág. 72.

Matrimonios Fraudulentos Denuncian en los E.U.

WASHINGTON, diciembre 10. (AP). Más de 1.800 extranjeros tomaron parte en matrimonios fraudulentos durante el último año fiscal en un esfuerzo por evadir las leyes de inmigración y lograr residencia permanente en los Estados Unidos, informó hoy el Servicio de Inmigración y Naturalización.

La agencia dijo que habla en un contrato 1.886 extranjeros que "se casaron simplemente para evadir las leyes de inmigración".

Las solicitudes de esos extranjeros para residir per-

—Favor pase a la Pág. 70.

Niños Traviesos son Drogados en Londres

LONDRES, DICIEMBRE 1°. (EFE). Miles de colegiales en Gran Bretaña son drogados con calmantes por ser "traviesos", denunció en Londres un profesor de sociología.

El Doctor Steven Box, de la Universidad de Kent, en un artículo publicado en el último número de la revista "New Society", afirma que los educadores intentan así solucionar el problema de los niños discolos.

Esta campaña, de "violencia psicológica" está dirigida —según el Doctor Box— hacia los escolares de —Favor Pase a la Pág. 33.

Ventas de Armas Tratan los Pdtes. de Guatemala-Israel

GUATEMALA, 1°. diciembre (Por Mauricio Barrera de ACAN-EFE). La venta de armas de Israel a Guatemala comenzaron a tratar hoy aquí los Presidentes de ambos países, Efraim Katzir y General Kjell Laugerud García.

Katzir, cuarto Presidente de Israel, de 61 años, inició esta mañana una visita de siete días a Guatemala, durante la cual será definido un programa de asistencia militar israelí a este país.

En los últimos años, Israel ha sustituido a los Estados Unidos como proveedor de armamento para el ejército guatemalteco, el cual actualmente está dotado de modernos aviones, fusiles y ame-

tralladoras israelíes. "Guatemala está modernizando su armamento militar, pues es necesario poder contar con un ejército bien equipado, en los actuales momentos en que debe impedir por cualquier medio que se le despoje del territorio de Belice", declaró el Presidente Laugerud García a "ACAN-EFE", momentos antes de iniciar sus conversaciones con Katzir.

El Presidente israelí arribó acompañado por su esposa en un vuelo comercial de Pan American, procedente de San José de Costa Rica.

El Presidente guatemalteco dijo —Favor pase a la Pág. 70.

París a Punto de Quedar sin Luz por una Huelga General

PARIS, Dic. 1°. (AP). La Ciudad Luz estuvo a punto de quedar sumida hoy en la oscuridad de un apagón como el ocurrido a mediados de año en Nueva York, durante una huelga general de 24 horas, dijeron los funcionarios del servicio eléctrico.

La decisión de los trabajadores del servicio eléctrico de París de acatar la huelga general convocada por tres importantes sindicatos franceses, redujo la electricidad de la capital a niveles peligrosos, dijo la compañía eléctrica estatal de Francia.

El suministro eléctrico disponible en las primeras horas de la tarde se redujo por debajo del nivel

mínimo, lo que provocó apagones en amplios sectores de la ciudad y colocó todo el sistema eléctrico en peligro de una falla en gran escala, dijeron los funcionarios.

Gran parte de Francia resultó afectada por la huelga, convocada por la Confederación General de Trabajo, dirigida por los comunistas, la Confederación Francesa de Obreros Democráticos y la Federación Nacional de Educadores.

La correspondencia no fue entregada o apenas si se repartió, los servicios de autobuses, de trenes y aéreos fueron reducidos, las es-

—Favor pase a la Pág. 98.

La CIA Oculta lo que Sabe Sobre OVNIS Afirma Abogado

NUEVA YORK, 1°. diciembre (EFE). LA CIA oculta al mundo sus conocimientos sobre OVNIS, opina un destacado abogado neoyorkino que interpuso una demanda judicial contra la Agencia norteamericana de Espionaje el abogado Henry Roseblatt —que alcanzó notoriedad como defensor de los implicados en el "Watergate"—, ha demandado a la CIA basándose en el acta constitucional sobre libertad de información.

En el debate que actualmente tiene lugar en la O.N.U., sobre OVNIS, las superpotencias están igualmente acusadas de encubrimiento, por no divulgar los resultados de sus investigaciones.

El polémico abogado neoyorkino afirma tener pruebas de que la Agencia de espionaje nor-

teamericana colecciona y archiva todos los datos concernientes a los discutidos "plattillos volantes".

Para Roseblatt y su compañero de bufete Peter Gersten, resulta "injustificable" la excusa de la CIA de que estos datos estén clasificados como "de seguridad nacional" o de Brooklyn y solicita que sean publicados inmediatamente dos informes en concreto: El redactado por la Comisión Robertson en 1952 y otro, al parecer especialmente intrigante, realizado en 1957.

Según el demandante, entrevistado hoy en el "New York Post", la CIA logró impedir su publicación en 1975 e incluso eliminó una parte de los datos, siempre alegando razones de seguridad.

Carter Puede Extender su Planeada Jira a L.A.

WASHINGTON, diciembre 10. (AP). El Presidente Jimmy Carter planea efectuar una jira latinoamericana a principios de 1978, que pudiera extenderse más allá de sus visitas al Brasil y Venezuela.

El portavoz de la Casa Blanca, Jody Powell, dijo que esa es una de las razones por la que se ha demorado para entonces la gestión Hemisférica de Carter.

Powell rechazó vigorosamente

Misión Hondureña Viaja con Optimismo a Panamá

TÉGUCIGALPA, 1°. Dic. (Por Armando Cerrato, de ACAN-EFE). —La misión oficial del Gobierno de Honduras que negociará la paz con El Salvador viajó hoy a Panamá, donde se escogerán mañana cuatro juristas de habla hispana candidatos a Mediador.

Hondureños y salvadoreños pelearon en 1969 una guerra de cien horas que aún los mantiene separados. Actualmente, por intervención de la Organización de Estados Americanos, han llegado hasta el proceso de mediación, que

la teoría de que la demora se debía a que la América Latina es una zona de importancia secundaria en la política externa norteamericana.

"En los últimos diez meses esta administración ha dedicado más tiempo y mantenido más consultas con los dirigentes latinoamericanos que ningún otro Gobierno en los últimos diez años

—Favor Pase a la Pág. 33.

mañana cobrará plena vigencia.

La delegación hondureña está integrada por el Ministro de Relaciones Exteriores, Coronel Roberto Palma Gálvez, el ex-Canciller, Asesor del Jefe de Estado y Coordinador de la Comisión de Paz, César A. Batres, el ex-Jefe del Estado Mayor y actual Presidente del Consejo Asesor de la Jefatura de Estado, Coronel César Elvir Sierra, y el Abogado Ramón Valladares.

Los hondureños portan una lista

—Favor pase a la Pág. 29.



CELEBRA TRIUNFO. Ciudad del Cabo, Sudafrica, diciembre 1°. El dirigente del Partido Progresista Federal, Colin Eglin, brinda para celebrar por sus ganancias electorales, que lo constituyen en el Partido oficial de oposición en el Parlamento sudafricano.